

oportunidad estaba delante de importantes personalidades como Festo y el rey Agripa. El discurso comenzó con una referencia a su juventud, pero enseguida llegó al tema de la resurrección de Jesucristo, que es el tema más importante de todos para perseverar en la fe. Pablo después de dar una explicación de su conducta previa, admitió que fue un enemigo cruel y brutal de Cristo, asolando a la iglesia en Jerusalén y encerrando en cárceles a muchos de los creyentes. Pero después del encuentro con Jesús, en el camino a Damasco, se dio cuenta de que estaba viviendo en contra de la voluntad de Dios. Más tarde Pablo escribía a los filipenses (3:7,8) que todas las cosas que para él eran ganancia las había estimado como pérdida o las había dado por basura por amor a Cristo. Hasta entonces él había confiado en la religión, y era muy religioso, pero su encuentro con Cristo le libró del peso de la religiosidad. Así como Pablo no fue rebelde a la visión celestial ni al mandato divino, sino que perseveró en la fe dejándolo todo por Cristo y dedicándose a las metas y al espíritu de su llamamiento anunciando al mundo entero el evangelio. Nosotros también estemos atentos, cultivando y manifestando el perfecto amor de Dios a todo aquel que esté vacío de Él, y perseveremos en la fe que es en Cristo Jesús.

#### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 23 DE ABRIL DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

**Introduce el Culto:** *Carlos Ariel*. **Predica:** *Julio César Muñoz*.

**Administra la Santa Cena:** *José Sisniegas*. **Distribuyen:** *M<sup>a</sup>. Paula Rodríguez, Evangelina, Carlos Rubí y Ricardo Luis Ortega*. **Ofrenda:** *Cristina Rosa y Jade Muñoz*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES:** a las 23 h.



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLVII. N° 2078. Domingo 23 de abril de 2023**

## DESEOS DE VER A DIOS

Job no es sólo título de un libro.

Job fue un personaje real: “Hubo en tierras de Uz un varón llamado Job”.

Su profunda espiritualidad se acentúa en el mismo versículo: “Era hombre perfecto y recto, temeroso de Dios y apartado del mal” (Job 1:1).

En el capítulo 23 del libro Job expresa el deseo de ver a Dios.

Yo iría hasta su silla (vers. 3).

Lo que Job pretende es sentar a Dios ante un tribunal. En el mundo somos 8.000 millones de personas.

Si cada uno de nosotros sintiera deseos de ir hasta la silla donde Dios se sienta, entre el cielo y la tierra habría una afluencia continua de personas.

Para comunicarnos con Dios no es preciso dejar la tierra.

Hay otros caminos.

La fe.

La oración.

La Biblia.

La meditación.

Expondría mi causa delante de él y llenarla mi boca de argumentos (vers. 4).

Job afirma que si fuera posible llegar ante Dios le expondría sus problemas y lo acosaría con argumentos.

¿Qué le diría?

Isaías vio la gloria de Dios en el templo y exclamó: “*¡Ay de mí, que soy muerto!*” (Isaías 6:4).

Juan vio la gloria de Cristo en la isla de Patmos y tuvo una reacción de muerte:

Cuando le vi, caí como muerto a sus pies (Apocalipsis 1:17).

¿Qué le diríamos a Dios?

¿Contendería conmigo con grandeza de fuerza? No; antes él me atendería (vers. 6).

Job se pregunta si en el supuesto de ver a Dios en su silla, abusaría de su poder y lo baría callar con sus argumentos.

Y él mismo se responde: “*No, antes me atendería*”.

Dios no rechaza a nadie. No abusa de su poder.

Al contrario, nos llama con amor a través del Hijo: “*Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar*” (Mateo 11:28).

Saludos,

*Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • MINISTERIO SOLTEROS CAMBIA NOMBRE

Este ministerio pasará a llamarse **Grupo Unidad** ya que el anterior nombre llevaba a la confusión de que sólo era para que personas sin compromiso consiguieran pareja y no es así. Este Grupo lo que quiere es que toda la congregación sea una más a través de las diferentes actividades que se realizan ya que cuanto más unidos estemos más fuertes en el Señor seremos.

### • PELÍCULA LA PASIÓN DE CRISTO

El **Grupo Unidad** invita a toda la congregación para disfrutar de esta gran

película, se proyectará el próximo sábado, día 22, las 18:00hrs, intentemos estar un cuarto de hora antes para no molestar cuando la película haya empezado. Habrá palomitas, refrescos y un buen ambiente.

### • DÍA DEL NIÑO EN LAS ESCUELITAS

Como cada año este domingo 23 de abril las escuelitas celebraran el día del niño. Habrá actividades especiales y refrigerio. Se necesitan hermanos voluntarios para esta actividad y también para ayudar a los maestros ya que hay dos maestras de baja por maternidad. Así que si tienes el deseo de colaborar habla con Karina y María Paula.

### • LOS JÓVENES RETOMAN LAS REUNIONES

Estamos muy contentos de que los jóvenes hayan empezado a reunirse de nuevo, le pedimos a Dios que el ánimo no decaiga, sino que sea el inicio de un resurgir de la fuerza joven que toda iglesia necesita. En la primera reunión se llegó al acuerdo de reunirse alternativamente los viernes y los sábados, coincidiendo estos con la reunión de mujeres.

### • ENFERMOS

Nataly Alban fue intervenida el miércoles pasado y afortunadamente todo salió bien, ya se encuentra en casa recuperándose. También Carlos Ynga fue hospitalizado y gracias a Dios ya se encuentra mejor. Oremos por la pronta recuperación de María Teresa Illera, de Juliana, Juana de la Cruz y de Marianita, estas tres últimas con problemas en sus piernas.

### • PRÓXIMO DOMINGO MARATÓN DE MADRID

El próximo domingo 23 de abril Madrid tiene su maratón popular y eso significa que las calles de la mayor parte de la ciudad estarán cortadas. Por ello los que vienen en coche tendrán que salir antes de lo habitual para encontrar rutas alternativas y los que vienen en metro intentar salir por las salidas que den a los números pares de la calle Bravo Murillo.

■ **RESUMEN DEL MENSAJE**, por *Nahir Montero*. Domingo 16-04-2023.

**Predicación:** *Perseverar en la fe.*

**Mensaje por:** Juan Lázaro.

Hechos 26 trata de la autobiografía del apóstol Pablo, donde el objetivo principal de su mensaje es la muerte y resurrección de Jesucristo. En esta